



# COMITÉ DU CENTENAIRE

*Siège social: Lycée "Amiral de Grasse"  
20 Avenue Sainte-Lorette – 06130 GRASSE*

## **LA GRANDE FAMILLE COSMOPOLITE DE L'INTERNAT DANS LES ANNÉES CINQUANTE.**

Pendant ma première année de pensionnaire au « Collège », se trouvaient parmi les internes :

Un Ivoirien ( Lucien N'GUESSAN), un Béninois ( Saturnin SOGLO), deux Tunisiens( les frères DRAIEF), deux Corses ( Jean ORSINI et Joseph PIERI), sept Vietnamiens (dont Nguyen Van VAN, To Van MINH et To Van THANH), quatre Eurasiens ( les frères NUTINI et les frères DEJEAN DE LA BATIE) , quatre Cambodgiens( Huy KINTARA, Ong CHINH ANH, Charles et Henri LENG, deux Français de Tunisie ( Jean-Baptiste TERRAZZONI et moi-même), un Russe (AKREMAN), un Belge dont j'ai oublié le nom et, bien entendu, une centaine d'internes originaires de la région.

Toutes les personnes qui formaient ce microcosme s'entendaient bien.

Pas de dispute, pas d'injure ni de quolibet à caractère raciste ; bien au contraire, une sorte de fraternité nous liait.

En somme, nous avons réussi ce que la diplomatie planétaire ne parviendra peut-être jamais à réaliser : vivre, malgré nos différences, et sans ambages, des relations basées sur l'amitié désintéressée.

**Georges GUILBERT**